

Conmemoran los 40 años del Tratado de Paz y Amistad entre Chile y Argentina

EVENTO. Participaron delegaciones de Los Ríos, junto con grupos de San Martín de Los Andes y San Carlos de Bariloche

Sumarse a la conmemoración de los 40 años del Tratado de Paz y Amistad entre Chile y Argentina, fue el objetivo de una serie de actividades culturales realizada durante septiembre en la región de Los Ríos, con participación de autoridades, comunidad y delegaciones artísticas trasandinas invitadas de San Martín de Los Andes y San Carlos de Bariloche.

El evento, financiado por el Gobierno Regional y organizado por la Asociación Cultural Binacional Cordillera de Los Andes (con sede en la Escuela Rural de Antilhue) se desarrolló en Antilhue, Valdivia

29 de noviembre de 1984 fue firmado el Tratado que puso fin al conflicto por los límites entre ambos países.

y La Unión, incluyendo presentaciones musicales a cargo de la Camerata Juvenil Municipal y el Coro de Cámara Municipal de San Carlos de Bariloche, además de la participación de la Asociación Cultural Binacional Cordillera de Los Andes, que deleitó a los asistentes con un repertorio danzas de Chile y Argentina.

Además, con la participa-

2021 fue el año en que fue creada la Asociación Cultural Binacional Cordillera de Los Andes, en Antilhue.

ción de la Escuela Municipal de Arte La Llave de San Carlos de Bariloche, efectuaron talleres de intercambio de conocimientos.

El presidente de la Asociación, Carlos Rubén Andrade, destacó la importancia de la cultura como un puente de unión entre Chile y Argentina. "La cordillera, más que dividimos, nos une, y este tipo de



ASOCIACIÓN CULTURAL BINACIONAL CORDILLERA DE LOS ANDES



ASOCIACIÓN CULTURAL BINACIONAL CORDILLERA DE LOS ANDES

PRESENTACIONES ARTÍSTICAS, TALLERES, REUNIONES CON AUTORIDADES, FUERON PARTE DEL PROGRAMA DE ACTIVIDADES EFECTUADO EN LA REGIÓN.

40 AÑOS DE PAZ

El Tratado de Paz y Amistad entre Argentina y Chile fue firmado en El Vaticano el 29 de noviembre de 1984, determinando la fijación de límites entre ambos países en la zona desde el Canal Beagle hasta el Cabo de Hornos.

Con él se puso término a antiguas diferencias por las fronteras en esa área austral, dirimidas en una mediación ante el Papa, entre 1979 y 1984. ☞

eventos son clave para fortalecer esos lazos y proyectar un futuro común", afirmó.

Durante la clausura de este proyecto, las autoridades regionales reafirmaron su

compromiso de seguir promoviendo iniciativas de integración cultural y cooperación transfronteriza, "contribuyendo al desarrollo conjunto de ambos territorios".